



足羽地区社会福祉協議会



足羽公民館 つどいの広場

令和4年度も足羽公民館との共催イベントを企画し、何回か合同デイホームとして行っています。

新しくデイホームに参加していただく取り組みでもあり、世代交流の場にもなるようにと考えています。

孫世代の参加もあると賑やかな雰囲気になりました。

11月に「大人の朗読を聴く会 芥川龍之介」と称して開催したところ男性参加者が19名中6名あり嬉しかったです。

「大人の・・・」とつけたことで男性も興味持ってくれたのでしょうか？!

これからは「大人のデイホーム」って名前にしようかと、主事さんや協力者さんと話したくらいです。

足羽地区専任職員 山本 文英

上文殊地区社会福祉協議会 ほのぼのサロン



誰におくろうかな？

上文殊地区デイホーム「ほのぼのサロン」では、昨年末に今年の干支であるウサギの年賀状を作りました。

ちりめんを貼ったシールを型通りにハサミで切り、ハガキに貼るのですが、あまりにも細かいために途中で挫折しそうになる利用者さんもいましたが、全員が最後まで頑張り仕上げることができました。

最初は、「誰に出そうかな？孫かな？桌外にいる親戚かな？」と言いつつ作っていました。ほとんどの利用者さんが、出来上がったハガキをみて、「やめた、もったいないから誰にも出さず手元に置いておくわ」と言っていました。

最後には、ハガキをお互いに見せ合いっこをし、笑顔の花がたふさん咲き乱れていました。

上文殊地区専任職員 今村 和恵

